



Echange avec le collège Georges Texier

publié le 08/11/2023

Les élèves de Quatrième du collège de la Trézence et deux classes de Quatrième du collège Georges Texier de St Jean d'Angély ont eu l'occasion d'échanger leurs travaux qui finalisaient le chapitre étudié en classe.

Lors de la première période, les élèves des deux établissements ont travaillé sur le même poème de Bryan Skavnak, *BE THE NICE KID*, un poème au message positif qui met en avant les valeurs morales, en opposition à l'apparence physique et aux performances.



Suite à l'étude de ce poème et de ses particularités, les élèves ont pu, à leur tour, rédiger leur propre version du poème.

Voici quelques une de leurs réalisations, ainsi que les photos du jour de la réception des poèmes de St Jean d'Angély. Merci aux élèves qui ont bien joué le jeu et merci à Mme Duhoux, professeure d'anglais à Georges Texier, à l'initiative de cette collaboration.

Les poèmes du collège Georges Texier vont pouvoir être exposés lors de la Semaine de Lutte contre le harcèlement scolaire dans les couloirs du collège de Loulay.



Portfolio

